

## «He aquí la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra» (Luc 1,38).

¡Queridos hermanos y hermanas consagrados a Jesús por las manos de la Virgen María, la Madre de nuestro Señor y Dios nuestro, he aquí que en nuestro camino de Navidad encontramos esta solemnidad de «la Inmaculada Concepción»! El dogma de la Inmaculada Concepción fue proclamado por Pío IX en 1854 y cuatro años más tarde, la pequeña Bernadette de Lourdes recibirá una confirmación de esta revelación. Ella, que no sabía nada del vocabulario teológico, llega al párroco con esta palabra: "**¡Yo soy la Inmaculada Concepción!**" ¡Qué oportunidad para nosotros de dirigir una mirada a la Virgen santísima, Inmaculada Concepción que nos ayuda a prepararnos para un encuentro con el Príncipe de la paz, deseando nacer en nuestra vida (misterio de la Encarnación o Navidad) para renovarnos profundamente! ¡Como María, abramos nuestro corazón a Dios que reclama una morada en cada uno de nosotros(a)!

En el Evangelio que meditamos hoy (Lc 1,26-38), María recibe un anuncio de Dios a través de su mensajero (el ángel) y responde a la propuesta de Dios diciendo: **«He aquí la sierva del Señor, que me suceda según tu palabra»**: se trata de un **SÍ** incondicional, una adhesión del corazón, total al proyecto de Dios que lo supera plenamente. Noten que **el «SÍ» de María a Dios, a su voluntad no es contractual sino irrevocable e irresistible**: ¡es un compromiso total, es una consagración de sí misma a Dios solo! No dice: «Escucha, vamos a ver, haré la voluntad de Dios, me hago disponible ahora, y luego veremos lo que puede dar». ¡No queridos amigos!! ¡No dice así! El sí de María es un sí entero y total, sin condiciones y para toda la vida. ¡Que el «SÍ de María en todo su esplendor» interpele nuestro Sí a Dios por nuestra Consagración en particular!

Sí, hermanos y hermanas, nadie ignora que también nosotros nos inscribimos en una historia personal hacia Dios hecha de sí y de no. ¡Nos sucede a veces ser experimentados en los sí a medias (la medida justa o mesotès de Aristóteles)! ¡Tengo el honor de anunciaros que en la vida espiritual, «¡el equilibrio casi no funciona! ¡En la vida espiritual, **o avanzamos o retrocedemos!**»! ¡Las pequeñas flexibilidades espirituales nos alejan a menudo del «sí pronunciado», nos alejan de Dios y nos conducen al no, **al no, al no del pecado, al no al desaliento y al abandono!** ¡Que encontremos de nuevo nuestra consagración a Jesús por medio de María, que participemos en los encuentros organizados donde sea posible, que seamos testigos del reino de Jesús por medio de María! Así nuestro Sí a Dios permanecerá orientado hacia Él y mantenido

En su enseñanza sobre la práctica de la consagración de Sí mismo a Jesús por María, San Luis María de Montfort muestra que María es la nueva Eva que está al lado del nuevo Adán para darnoslo. Esta madre del cielo no es una madre posesiva que cuida a su hijo para sí misma, sino la mujer que coopera en la obra de Cristo en el mundo. Así **que cuanto más acogemos a María en nuestra vida, incluso si no sentimos nada, más crece nuestro amor por Cristo. Nos hace crecer en nuestra vocación de hijos de Dios, nos ayuda a crecer en la vida interior.**

En este camino de Adviento, *Como María con su sí*, ¡Dios desea visitarnos y espera nuestro sí! Este es el sentido de nuestro acto de consagración hecho cada día: ¡estamos a Jesús por María todos los días, en todo momento! La consagración es un don total y sin retorno a Dios. Consagrarse a María significa entregarse totalmente a ella, que nos recibe como suyos y nos cuida, para hacernos parecernos a Jesús. ¡Feliz fiesta a cada uno(a) de vosotros!

2. ¡Permitidme también compartir algunas orientaciones que seguiremos para este año que viene 2024 para seguir siendo discípulos fieles y misioneros!

- ✓ ¡Queremos que el año 2024 esté marcado por un plan de formación continua! Para llegar allí, cada mes (enero-diciembre), tendréis un pequeño artículo desarrollado alrededor del tema de la vida cotidiana que se abordará a la luz de la espiritualidad Montfortiana! Tendrás el artículo hacia el final de cada mes para que el encuentro del primer sábado de cada mes en fraternidad (que es un día importante para todos los miembros de la Fraternidad Mariana Montfortiana) sea también una ocasión para intercambiar sobre el contenido del artículo! ¡Esto nos ayudará a todos a amar, a probar el camino espiritual de San Luis

María! Os pediré que leáis estos artículos antes del encuentro en fraternidad y para aquellos que no pueden encontrarse por razones particulares, alimentaos de estos escritos y permaneced abiertos al Espíritu Santo que os guía y acompaña, buscaremos la manera de llegar a vosotros

- ✓ **Tejer telas de vida espiritual para profundizar la espiritualidad: los responsables los centros están invitados a organizar algunas iniciativas para esto! Podría ser la ocasión de ver, hacer suyos las ACTAS DE LA RIAM (Encuentro Internacional de los Asociados(a)s Montfortiano(a)s del 06-13 Agosto 2023 en San Laurent sur Sèvre.**
- ✓ **¡Organizar «Días con María»! ¡Pensar en las personas que tienen dificultades para desplazarse!**
- ✓ **Sabéis que el año 2025 es un año santo que tendrá como tema «Peregrinos de la esperanza, en el camino de la paz». El Año Santo 2025 será una ocasión para renovar la fe y la misión de los cristianos. Y el Domingo 8 de Diciembre de 2024 será la apertura de este Año Santo! ¡Queremos invitaros a vivir un fin de semana de oración, fraternidad, enseñanza, encuentro del 7-8 de diciembre de 2024 en Saint Laurent sur Sèvre! ¡Las modalidades de alojamiento y de restauración se precisarán con el tiempo! ¡Haremos una misa solemne, ese día, que podemos animar con el permiso del párroco rector de la basílica de San Luis María en San Lorenzo de Sèvre! Os invitamos a acompañar también a las personas que podrían hacer su consagración ese día y todos nosotros ya consagrados, renovaremos nuestra consagración ¡Tenemos un año para prepararnos!**
- ✓ ¡Para terminar, quería anunciaros que el provincial de los misioneros montfortianos nos ha dado la oficina nacional de nuestra fraternidad en Saint Laurent sur Sèvre! También tenemos una dirección de correo electrónico y física de la fraternidad para cualquier información y sugerencias!

Que el SEÑOR OS BENDIGA A TODOS

*Padre Eric Manirakiza, SMM*

**Sede :**

**Fraternité Mariale Montfortaine  
2 rue Jean-Paul II  
85290 – Saint Laurent sur Sèvre**

**Responsable Nacional (Francia et DROM) :**

**Père Éric Manirakiza, smm**

**Chez les Missionnaires Montfortains Le Calvaire**

**1 rue de l'abbé François Gouray 44160 Pontchâteau**

**Portable : 07.48.14.19.51**

**Email : [fmm.contact.france@gmail.com](mailto:fmm.contact.france@gmail.com)**